

# SONAMI PIDE CAUTELA FRENTE A ANUNCIOS DE DONALD TRUMP

***“Los anuncios efectuados no deberían tomarse con alarmismo ya que la evidencia muestra que no existen incentivos legales, económicos ni estratégicos para imponer este tipo de medidas, particularmente hacia Chile, debido a su rol como proveedor de insumos claves”.***

El presidente de la Sociedad Nacional de Minería (SONAMI), Jorge Riesco, estimó que hay que tomar con cautela los anuncios del presidente de Estados Unidos, Donald Trump, referente a una eventual alza de aranceles hacia el cobre y otros metales.

El titular del gremio minero afirmó que ***“los anuncios efectuados no deberían tomarse con alarmismo ya que la evidencia muestra que no existen incentivos legales, económicos ni estratégicos para imponer este tipo de medidas, particularmente hacia Chile, debido a su rol como proveedor de insumos claves”.***

No obstante Riesco dijo que si bien es cierto que un aumento de aranceles podría afectar nuestras exportaciones a Estados Unidos, “hoy en día el 75% del cobre y sus derivados mayoritariamente es exportado hacia China y otros países de Asia”. De la misma forma, agregó que Chile cuenta con tratados bilaterales y multilaterales que ofrecen resguardos ante un eventual aumento de aranceles.

Por último, Jorge Riesco, valoró positivamente que el gobierno haya creado un ***“grupo de trabajo”*** para monitorear y, eventualmente, medir los impactos de

The image shows a close-up of several large, rectangular copper cathodes. They are stacked on top of each other, with some resting on wooden blocks. The copper has a characteristic reddish-orange hue and a textured, layered appearance. The lighting is bright, highlighting the metallic sheen and the intricate patterns of the stacked sheets.

posibles aranceles. *“Creemos que se deben incorporar a expertos en commodities para que aporten con su visión frente al eventual escenario de que Trump aplique aranceles a las importaciones de cobre. Esto, sin lugar a dudas, es un desafío para nuestra política exterior y como gremio minero nos ponemos a disposición del gobierno para aportar nuestra visión y experiencia”*, concluyó.